

DEPORTES

NUESTRO CAMPO DE BALOMPIE



La afición al deporte renace en nuestra provincia con un brío y pujanza verdadera - mente alentadores. Nos-

otros hemos cooperado de un modo decidido y entusiasta en este resurgir de la juventud almeriense, haciendo que la inercia producida por el gran paréntesis de la guerra se convierta en alegre actividad, en impulso nuevo que prepare a los jóvenes, sanos de cuerpo y alma, para las grandes empresas que la patria espera de ellos.

Nuestro Sindicato entiende que la "acción" en la paz debe ser el deporte y precisamente, para dar cumplimiento a nuestro lema, no hemos tenido inconveniente en arrendar, con gran esfuerzo y sacrificio, el campo de Deportes de la "Ciudad Jardín", para que nuestros camaradas en las horas que les deje libres el estudio, puedan dedicarse a la sana y educativa distracción de aquel deporte que estimen más de su agrado.

El S. E. U. ya tiene campo. Ahora debemos aprovecharlo para verificar nuestros entrenamientos de modo que en la gran prueba deportiva que ha organizado el diario local YUGO quedemos vencedores, como quedamos en Sevilla con motivo de la "Gran Semana" y en otros encuentros en los cuales se venció al equipo del Batallón de Toledo. La confianza en el triunfo a veces resulta contraproducente. No hemos de perder de vista que si bien es verdad que en este Campeonato ya eliminamos al C. D. Moscardó de Huércal-Overa, pensemos que fué con gran esfuerzo y que aún quedan algunos rivales fuertes a los que hemos de vencer realizando un entrenamiento asiduo, severo, y sistemático.

CAMPO DE TENNIS



También disponemos de un magnífico Campo de Tennis en el que practican este deporte algunos camaradas del SEU.

Los que sean aficionados a la raqueta, deben inscribirse en esta Delegación Provincial de Deportes, y así, en sucesivas lecciones gratuitas, se les irá imponiendo en este deporte artístico e higiénico, que por desgracia se encuentra tan poco extendido en nuestra capital.

PRIMER CAMPEONATO PROVINCIAL DE BOXEO "AMATEUR"

La actividad febril de nuestros camaradas de la Delegación de Deportes se pone de manifiesto de un modo palmario, al comprobar 'los esfuerzos que han realizado para conseguir la celebración de un Campeonato de Boxeo amateur' en la provincia. Han tenido que improvisar todo, el "ring", los guantes, las sillas, el local, etc. Gracias a su dinamismo, consiguieron vencer los obstáculos que se les oponían. Han realizado una original propaganda que ya invade las calles de Almería y son infinitos los aficionados que vienen a inscribirse en el Torneo que va a celebrar (Dios mediante) en plazo muy breve.

La Sociedad Tiro Nacional, se les ha ofrecido incondicionalmente desde el primer momento y les ha facilitado cuanto tenía de utilidad para este deporte.

Tanto del comercio como de particulares, han recibido muchos y valiosos ofrecimientos que les anima a continuar en la marcha emprendida.

Habrà para los campeones, primas y trofeos valiosos, que oportunamente comunicaremos, para así acrecentar más si cabe el entusiasmo que se ha despertado en Almería por este deporte sano y viril.

ALPINISMO

Este deporte, que con tanto interés se practica en algunas capitales de España, carece de cultivadores en nuestra tierra sin que exista razón formal que pueda explicarnos esta anomalía. Sierras importantes, desde las cuales se pueden contemplar paisajes verdaderamente encantadores, tenemos a

poca distancia de la capital. Parajes maravillosos nos ofrecen las Sierras de Felix, Enix, Alhamilla y Gádor, a las cuales podríamos ascender con poco esfuerzo y gran placer. En la temporada que ahora se inicia, podríamos organizar magníficas excursiones que la bondad de nuestro clima no entorpecería.

Más adelante, nuestro radio de acción se extendería con facilidad (tenemos estudiados algunos proyectos) hasta la Suiza española, que tan maravillosamente describe Alarcón en su obra "LA ALPUJARRA".

Desde Berja se sube a Ugíjar que es como la puerta de aquella región misteriosa y encantadora. Más allá salen a recibirnos pueblos pintorescos como Valor y Nechite desde allí se puede escalar a las alturas de Mecina Bombarón, que dan acceso al corazón de Sierra Nevada. La naturaleza se muestra espléndida en estos lugares: castaños seculares, nogales en flor, aguas salinas, pueblos moriscos que parecen envueltos en blancos jaiques, y en el fondo el Muley Hacén, el gran coloso de las nieves perpetuas, desde cuya cima podemos admirar en días de bonanza, la Cordillera del Atlas, la vega de Murcia y gran parte de la Meseta castellana.

Una flora variadísima que empieza en la costa con la caña de azúcar, el algodónero, el platanero, el naranjo, etc., y que llega hasta los líquenes y otras plantas de las nieves perpétuas, causa la admiración de los afortunados visitantes.

Todos estos lugares misteriosos y encantadores, han sido ignorados por la juventud almeriense. Ahora, con el patrocinio del S. E. U., procurarán desentrañar el silencio poético de nuestras sierras.

NUESTRA LABOR SINDICAL

Todos los Servicios funcionan perfectamente. Cada día la actividad mayor, y han sido designados los camaradas que han de compartir el trabajo con los diferentes Delegados.

Nuestra situación económica se ha normalizado. Fueron muchos los desembolsos efectuados para dotar cada oficina del material necesario, pero gracias a la sabia administración

de los camaradas Delegado y Subdelegado de Tesorería, hoy nos encontramos en condiciones de hacer frente a los gastos que origina el desenvolvimiento del Sindicato. Prueba de ello son: la tirada que, mensualmente, se hace del boletín CISNE, y el campeonato de Boxeo que la Delegación Deportes organiza actualmente.



En un movimiento poético, nosotros levantaremos este fervoroso afán de España; nosotros nos sacrificaremos. Nosotros no vamos a disputar a los habituales los restos desahogados de un banquete suyo. Nuestro sitio está fuera, aunque tal vez transitemos, de paso, por el otro. Nuestro sitio está al aire libre, bajo la noche clara, arma al brazo, y en lo alto las estrellas. Que sigan los demás con sus festines. Nosotros, fuera, en vigilancia tensa, fervorosa y segura, ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas.

JOSE ANTONIO